

Ferias para postulantes ayudan a los indecisos

Jueves, 28 de Diciembre de 2017 - Id nota:693614

Medio : La Hora
Sección : Pais
Valor publicitario estimado : \$1399200.-
Página : 8
Tamaño : 25 x 16

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171228/a2637b00faeb63a36ae207929bef12f3.jpg>

Ferias

U. Católica

● Hasta hoy a las 18.00 en el Centro de Extensión de la universidad. Alameda 390.

U. de Chile

● Este año se realiza en la Facultad de Economía y Negocios en Diagonal Paraguay 205. Dura hasta el sábado a las 13.00 horas.

Usach

● A las 17.00 de hoy se acaba la instancia que este año tiene un stand especial solo para los postulantes de la recién inaugurada carrera de Derecho. Coordinadas: Las Sophoras 175, Estación Central.

U. Andrés Bello

● En tres lugares distintos y hasta hoy, esta universidad abre sus puertas. Coordinadas: Campus Casona de Las Condes, Campus República y Estación Mapocho.

U. Diego Portales

● El viernes es el límite de esta feria que se realiza hasta las 16.00 y está habilitada en tres sedes: Biblioteca Nicanor Parra (Vergara 324), el Aulario UDP (Ejército 326) y el Campus UDP en Ciudad Empresarial (Av. Santa Clara 797).

U. Alberto Hurtado

● Hasta el viernes a las 19.00 se puede conocer la oferta de esta casa de estudios. Almirante Barroso 10, Metro Los Héroes.

TRAS RESULTADOS DE LA PSU

Ferias para postulantes ayudan a los indecisos

C. Julio

El 18 de enero del próximo año se resuelve el futuro de miles de jóvenes que rindieron la PSU y que ese día sabrán el resultado de las postulaciones que hicieron a las universidades.

Una parte importante de este proceso se extiende hasta este sábado y es, precisamente, la postulación a las casas de estudio.

De los 261.987 alumnos que rindieron la PSU, solo un 70% podrá optar para ser admitido en una universidad, por un tema de puntaje. El 30% restante no obtuvo el mínimo para acceder.

Para que este trámite sea lo más fácil posible, varias universi-



AGENCIA UNO

dades abren sus puertas e invitan a los postulantes a conocer los campus y la oferta académica que imparten.

El proceso se hace *online* a través de la página web del Demre

(www.postulacion.demre.cl) y se ingresa con el RUT del postulante y una clave única.

De acuerdo a los datos entregados por la U. Católica, solo 213 personas llegaron a los 800

puntos, 1.662 alumnos estuvieron dentro del rango de los 750 a 799, y entre los 600 y 649 hubo casi un 10% de los postulantes. Otro 17% estuvo en el rango entre 500 y 599 puntos.